
■卓話者紹介　　　　　　　　　松野正一君
ウブカタ資源の会長で1950年生まれで

す。子供さんは４名全て女性です。ガバナー
として奉仕とはよろこんでいただくことと位
置づけ一年勤められました。その一年を振り
返ってお話をいただきます。
■卓　話　　　　　　　　　　　　　　　　　
前年度は沼田RCの皆様方には松野ガバナ

ー補佐はじめ多くの方々にお世話になり、無
事に勤めることができ、誠にありがとうござ
いました。
ガバナーになって更に強く感じたことは、

ロータリアンは偉大であるということです。
地区の皆様が一丸となって３カ年地区戦略計
画を達成し、目標以上の成果を上げられまし
た。会員増強は日本で純増２位、率でも２位
です。財団１人当たり３位、米山10位とな
っています。RIテーマの具現化をこれらの
数字からも実感させられました。
関東・東北豪雨災害では１人当1500円の

義援金をお願いしたら快く協力いただき、熊
本地震では、地区災害積立金200万円をすぐ
に2720地区に送金して、１人2000円の義
援金をお願いしたら270万円集まり、再度送
金できました。同地区の同期ガバナーは６月
に体調を崩され７月に急死されてしまいまし
たが、自分のことはさておき、全身全霊で被
災者のために働いたと思い、誠に残念でした。
ロータリアンだけではなく、当然ロータリ
ーも偉大だと強く思いました。
私が入会したころは、寛容の心が必要とい
う考えが主流でしたが、今はそれを超越し、
多様性をキーワードに展開しています。
多様性とは、人や物事を自分のスケールで

測らず世界理解、異文化理解を進め、法律や
ルール違反以外は認めることです。中核的価
値観はこの他に４つまだあります。
ロータリーは教えるところではなく、自ら

学ぶところで、知れば知るほどその偉大さが
わかると思います。奉仕・真実・喜びの世界
を目指し、ロータリアン自身が「世界へのプ
レゼントとなる」ことができるよう、今後も
理解を深め、人間性の向上に向けて参りたい
と思います。
３年に１度の規定審議会が今年４月に開催

され、多くの改正がされました。中でも「ク
ラブ運営と会員身分について、大幅に柔軟性
を取り入れても構わない」となり、各クラブ
の自主性を考えさせ、ロータリーにとっては
変革過渡期のようです。
ガバナーを経験して、ノミニー・エレクト

からの２年間に地区内外に多くの親交ができ
ました。この事は何物にも代え難い財産で、
ロータリーだけでなく多くの社会勉強をさせ
ていただき、人生の何たるかを学ぶことがで
きました。
私の座右の銘は「寛仁大度」寛大で情け深

く、度量の大きいことです。この言葉の意味
に確信を持ち、今後もこの言葉を噛みしめて
歩んで参るしだいです。

■司　会　　 深津卓也SAA出席副委員長
■ソング　我等の生業　　　　　橋本安夫君
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■来賓及び来訪ロータリアン
第2840地区直前ガバナー　 生方　彰君
沼田中央ＲＣ会長　　　　　　永井寛之君

〃　　幹事　　　　　　植村　仁君
〃　　　　　　　　　　渡辺常二君
〃　　　　　　　　星野はるみさん

小菅茂雄会長
生方直前ガバナーにお越しいただき、沼田
中央RCからも多数のメイクありがとうござ
います。ガバナー体験の卓話を楽しみにして
います。
11月８日はいい歯の日です。口腔機能の

要であり健康寿命を延ばすためには欠かせな
いものです。県もいい歯を保っていつも笑顔
を「ぐんま元気の５ヶ条」に挙げて県民運動
を展開しています。
松下幸之助も健康管理も仕事のうちと述べ
ています。つい忙しいと健康管理が後回しに
なることが間々ある気がしますが、食は最も
大切なことです。定期的に時間を作って歯の
チェックをしてみたらいかがでしょうか。

西田俊太郎幹事
◎アトランタ国際大会について
６月10～14日に開催される同大会のツア
ー案内が来ています。申し込みは幹事ま
で。

◎SAA出席委員会　　 諸田一豊委員

◎ニコニコ委員会　　　　　小暮正人委員長
・沼田中央RC一同　生方直前ガバナーのお
付きでおじゃましました。
・小菅茂雄君　生方直前ガバナーをお迎えで
き。沼田中央RC永井会長他４名のメイク
ありがとうございます。
・割田一敏君　７日結婚記念日に花篭をいた
だきありがとうございました。44回目で
す。
・ニコニコ一週間　生方直前ガバナー、沼田
中央RCの皆様をお迎えして
松野正一君　　飯島千明君　西田俊太郎君
荒井静雄君　　持谷明宏君　　水石清治君
阿形登氏君　　小暮正人君　　関　真一君
斎藤正典君　　深津卓也君　　宮澤孝幸君
今井幸吉君　　桑原　滋君　　金井俊介君

宮内明彦君　　橋本安夫君　　桑原　裕君
金子秀行君　　天野純一君　　戸部聖之君
保坂充勇君　　春日政志君　山田龍之介君
清野啓介君　　綿貫利彦君　　諸田一豊君
桑原敏彦君　　　

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　阿形登氏委員
持谷明宏君　　春日政志君　　小菅茂雄君
松野正一君　　関　真一君　桑原伸一郎君
阿形登氏君　　宮澤孝幸君　　宮内明彦君
小暮正人君　　飯島千明君　　水石清治君
橋本安夫君　　桑原　滋君　　桑原　裕君
保坂充勇君　　金井俊介君　西田俊太郎君
金子秀行君　　戸部聖之君　　割田一敏君
綿貫利彦君

◎プログラム委員長　　　　桑原　滋委員長
11月29日（火）18時30分、ホテルベ

ラ・ヴィータ３Fで川越森雄氏（松下資料館
顧問）「松下幸之助、成功哲学と危機克服の
心得」講演会を例会変更して、公開例会で行
いますので、お声掛けして下さい。
◎情報史料分類選考委員会

保坂充勇副委員長
11月号友の紹介。RI会長メッセージでは

財団月間にちなんで財団100周年で３億ドル
寄付目標達成をお願いしています。日本のポ
リオについて発症から撲滅、今後の課題につ
いて、ポリオへの取り組みを特集しています。
米山だよりでは、カウンセラーの体験と意義
について述べています。
◎野球部　　　　　　　　　　　綿貫利彦君
29日前橋でベスト４の決戦がありました。

伊勢崎中央との準決勝では、８対３で負けて
しまいました。３位決定戦は、伊勢崎南とで
したが、その前の前橋との試合で両チーム
20点を超える戦いで体力を消耗してしまい
棄権され、３位となりました。19日はゴル
フ部と合同で富山県新湊RCと交流試合を行
ってきます。
■沼田中央RC挨拶　　　　 永井寛之会長
10月の友に東京オリンピックの特集があ

り聖火台をロータリーで寄与したとありまし
た。2020年は、ライオンズが考えていると
情報がありましたので、ロータリーではどの
ような事を考えているのか興味深く見てまい
りたいと思います。
10日夜間例会には大勢の方のメイクをお

待ちしております。
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

71名 36名 ９名 66.18 ％
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